



吉平酒店

信州
朝日村

だより

YOSHIHIRA SAKETEN

Open 10:00 ~ Close 19:00

2021. 1



あけましておめでとうございます 🐮

旧年中皆様には吉平酒店にご来店・ご注文頂きましてありがとうございました。
2020年は誰も経験したことのない様な事が次々と起こる大変な年でした。
開業して5年しか経っていない吉平酒店はどうなるだろうと不安な日々が続きましたが、
それでもソムリエと共に試行錯誤しながら店舗営業やお花とのセット販売、オン
ラインショップの開設など行ってきました。コロナ禍の中で考え実行してきた事は吉平酒店
をより成長させてくれたと思います。

2021年、年が明けてもコロナウィルスの猛威は依然り収まりません。不安なまま立ち止まっ
ていても日々は過ぎてゆきます。ですが吉平酒店は歩みを止めず、前に前に挑戦し続け
たいと思います。皆様どうぞお楽しみに！そして本年もよろしくお願ひ申し上げます。

..... 吉平酒店 **Winter Sale!!!!**
ワイン全品表示価格より **10% OFF!!!** 1月11日(祝)まで

★まとめ買いのチャンスです！ご来店お待ちしております！

★オンラインショップも同じくSale中です。ぜひのぞいて見て下さい。



今日の新入荷ワイン



New year

カンティーナ・リエゾーからネオリースとなるスパマンテ2種が
入荷しました！どちらも瓶内=次発酵で澄殿としっかり接角虫
しているので、複雑雑味のある味わいとなっています。

🇮🇹 Ciao Ciao SPUMANTE 2018 Barbera Bianco (右)
バルバーらしいキレのある酸を残しながら、フレッシュな果実味
とリッチなニュアンスの両方を楽しめるスパークリングワインです。

🇮🇹 Ciao Ciao SPUMANTE 2019 Sangiovese Rosato (左)
可愛らしいルビーの鮮やかな色合いのイメージそのままに、白桃や
ザクロなどの果実が感じられるロゼスパークリングワインです。
どちらも**¥2,420(税込)**と親しみやすい価格ながら、
しっかりとした品質のお値打ちスパークリングワインです。
本数少な目です。気になる方はお早目に！



吉平酒店よもやま話

明けましておめでとうございます。今月は新年1発目という事もあり、昨年の振り返りと新年迎えてこれからの吉平酒店についてお話したいと思います。

・吉平酒店にとっての2020年

旧年中はたくさんのお客様に変わらぬ御愛顧で支えていただき、コロナ禍という厳しい情勢の中を生き抜くことが出来ました。誠にありがとうございます。吉平酒店にとって2020年は「人との繋がり」がキーワードになっていたのかなと思います。世間ではソーシャルディスタンス、リモート〇〇、テレワークなど、新しい生活様式となる人との距離を保つという話題が取り沙汰されていますが、当店に来店されるお客様や飲食店の方で初めてお顔を合わせる方々の中に「〇〇さんから聞いて...」というお話をされる割合が2019年以前より多かった気がして、むしろ人との繋がりを密に感じられる年でした。また、その中にはインポーターも含まれており、昨年12月より Yuka Selection(ユカ セレクション)というワインの輸入を個人でされている方と知り合った事で、そのままお取引が始まり新たな生産者のワインとの出会いにもなりました。

・2021年の豊富

2021年まずは引き続きお客様に様々なワインを提案出来る酒屋をやっ
ていきたいですね。あとは8名くらいまでの少人数のワイン会がしたいです！
(いつになるか分かりませんが...)ワイン会については当店への割り当て本数が少ない
ワインをご提案したいという事情もありますし、ワイン会の方が参加メンバーとの
特別な雰囲気によってワインと料理がより美味しくなる気がします。欲を言えば
仕事を忘れて自分が選んだワインをお客様と一緒に食事込みで楽しみたいですね。



他にも、引き続き料理と飲み物のペアリングの研究や、ノンアルコールドリンクを探し続けていきたいです。また、新しいステージに向けてしっかりと準備をしていきたいなど、2021年はやりたいことが沢山ありますので、丑年らしく確実に歩を進めて行きたいと思います。

・最近吉平酒店をやっている思う事

最近思うのは、有り難いことに吉平酒店を御最真にいただいているお客様が増えている中で、目新しさがどのくらい必要かというさじ加減に悩みます。なんでもいいのであれば輸入会社の斡旋品を並べればいいのですが、何故今まで扱っていないのかと言えば…あまり好みでなかったからです。他にも前提として、当店にご来店いただいたことのある方はお分かりだと思いますが、そもそもそんなに広い店舗ではありません。人気の定番生産者を置いてしまうと、他の生産者のワインを幅広く並べることは出来ないのが現状です。そんな中で直ぐに取り扱いが出来て素晴らしい生産者に出会える確率は実は結構低いのです…。ある意味ではコレが長く続けて行くことの難しさなのかと実感していますが、少しずつ新しい生産者・銘柄が増えていますので店内をキョロキョロしてみてください。

また、何でもそうだと思いますが、出会った事もない著名な方より近くの信頼できるの方が影響力は強いのかなと感じます。(まあ田崎真也さんくらい有名になれば別なのかもしれませんが…)というのも、小さなワイン屋ですが上記にも書いたようにご紹介いただく事が以前より多く、そういった声を聞くとなんとなく吉平酒店も信州に根付き始めたのかなと嬉しく思います。今年も地道に吉平酒店を知っていただけるように頑張っていきたいです。2021年も吉平酒店を宜しくお願い致します。

